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【キャッチフレーズ】 

ユイの心をもち 未来に向かって 

輝け 岡小の子 

 

校長  猪俣 雅士 
 

持久走大会が終わりました。子供たちは「自分の記録を更新するため」

「友達と勝負するため」「最後まであきらめない姿を見てもらうため」等，

それぞれの思いを胸に頑張ってくれたことと思います。体育の時間の練習

だけでなく，朝も自主的に練習に取り組む子供たちの姿が多々見られ，

「みんな頑張っているなあ。」と感じるとともに，大会終了後も体力向上や

健康維持のために継続してほしいと願っています。 

さて，自分の事をお話しします。１０年ほど前の話になりますが，３年連

続で，ハーフマラソンに出る機会がありました。その１年目。１周５㎞のコー

スで数回練習＋ジムのランニングマシンで練習。「ハーフだから何とかなる

だろう。」という甘い考えをよそに，上りのきついコースだったこともあり，１５㎞

を過ぎた辺りから足が動かなくなりました。走りたいという気力はあるにも関わらず足が動かないという経験を初めてしまし

た。そこからは何とか制限時間内にはゴールしようと，走ったり歩いたり止まったりを繰り返し，どうにかこうにかゴールにた

どり着きました。タイムは２時間５０分。３時間を過ぎるとバスで回収されることになっていたため，本当にギリギリでゴールで

きました。（ゴール後は地面に張り付いていましたが，足もつり，激痛が走りました。） 

２年目。前回の反省をもとに，約３か月前から練習を開始しました。平日はランニングマシン，週末の土日は１０㎞～１５㎞

ほど走る練習を繰り返しました。２０㎞走ることもあったので，だいたいのタイムは予測できましたが，また足が動かなくなる

のではといった不安も多少はありました。結果は２時間１５分でゴール。前回よりはだいぶタイムが縮みましたし，ゴール後も

まだ余力がありました。回収される心配もなく，安心して走れました。 

そして最後の３年目。この年は半年前から練習を開始しました。内容は２年目と同じです。考えてみれば，だいぶ自信をも

って大会に参加することができたと思います。結果は１時間５６分。１年目が酷すぎたのですが，結果的にこの３年間で，約１

時間タイムを更新することができました。 

何がこんなに違ったのかと言えば，間違いなく練習量です。何度も練習を重ねれば自分に合ったペースが分かってきま

すし，５㎞を何分で通過すればよいかといったラップも意識して走れるようになります。やはり練習量は嘘をつかないといっ

たことをこの時，痛感しました。 

持久走大会に限らず，子供たちは日々いろいろな事にチャレンジしています。上手くいくことがあれば，結果が伴わないこ

ともあるでしょう。でも，積み重ねた努力は絶対に裏切りません。自分を信じて頑張ってほしいです。正に，「努力に勝る天才

無し！」です。 
 

  

【生活目標】寒さに負けず歩いて登校しよう 
【保健目標】寒さに負けない体つくりをしよう 
【給食目標】寒さに負けない食事をしよう 
１日（金） 校内人権旬間【～14日】 

 ４日（月） 第２回学校評議員会【10:20～12:20】 
 ６日（水） 人権教室 『人権の花』運動閉校式 
       スクールカウンセラー来校【13:00～16:00】 
 ７日（木） 移動図書 
       徳之島地区学校保健研究大会 
９日（土） 土曜授業日 
      ５年生学級レクリエーション【14:00～】 

１８日（月） 第２回地域子ども会 
２０日（水） 交流給食 
２２日（金） 二学期終業式  大掃除 
２９日（金） 年末・年始休業【～１/３】 

【生活目標】忘れ物をなくそう 
【保健目標】かぜやインフルエンザの予防をしよう 
【給食目標】感謝して食べよう 
９日（火） 三学期始業式  大掃除 ※給食有 

１１日（木） 校内書き初め大会  移動図書 
１３日（土） 土曜授業日 
       ２年生学級レクリエーション【14:00～】 
１６日（火） 鹿児島学習定着度調査［国語・理科］（５年） 
１７日（水） 鹿児島学習定着度調査［社会・算数］（５年） 
２５日（木） 移動図書 

※ 学校運営上の都合により，

行事予定が今後変更すること

があります。 



 
 
 
１１月１日（水）から７日（火）までの期間，『地域が育む

「かごしまの教育」県民週間』として，学校自由参観，各種
行事等を行いました。ご多用のなか，保護者・地域の皆様に
来校していただき，大変活気のある県民週間にすることがで
きました。ありがとうございました。 
参観に来られた皆様に児童の様々な側面を見ていただけ

るよう，通常の授業だけでなく様々な学習活動を計画しまし
た。参観された皆様からは，「落ち着いた雰囲気の中にも活
気があり，子供たちがより良い学校生活を送っていると感じ
ました」，「設営などからどの学級も児童一人一人を大切に
していることが手に取るように伝わってきました」「子供も先
生方もあいさつが大変気持ち良かったです」等の感想をい
ただきました。児童も，学びと真剣に向き合う姿を多くの方々
に見ていただき，学習意欲が更に高まっていたようです。 
保護者や地域の方々の声を糧に，今後も職員一同，岡前

小学校児童の成長を願い精進してまいります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１１月１１日(土)に，ミニ運動会

を行いました。１０月末に秋季大
運動会が開催されましたが，イン
フルエンザの影響により参加する
ことができなかった児童が多数
いました。そのことを気に掛けていた本校職員が全員で話し
合い，みんなで運動会の思い出を刻むことができるようにと
企画しました。表現と全員リレーのみの実施でしたが，多くの
保護者の方々が参観に来てくださいました。保護者の皆様
に応援していただけることは児童にとって最大の励みと喜び
になったことと思います。 
ポンポンを手に元気いっぱいで華やかな踊りを見せてく

れた低学年，大きな動きと息の合った掛け声で迫力ある「手
舞の空」を披露してくれた中学年，自分の力と友の力を信じ
て高度な組体操の技を見せてくれた高学年…。種目の中で
児童が見せる真剣なまなざしと輝く笑顔が校庭を幸せな空
気で包み込むようでした。 
今後も，児童が輝ける場を一つでも多く設けられるよう引

き続き教育活動を展開してまいります。 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１月７日(火)に，３・４年
生が航空教室を行いました。 
日本エアコミューター

(JAC)のパイロット候補生，客室乗務員，
整備士の方々が来校され，空の仕事に
ついて講話をしてくださいました。フライ
ト前の準備や，飛行機の操縦，乗客へ
のサービスと保安業務，機体の点検・修
理など，それぞれの仕事内容を紹介し

ていただいたことで，飛行機を安全に飛ばすために，たくさ
んの人が関わっていることを知ることができました。 
また，よく飛ぶ紙飛行機の製作体験も行いました。まっす

ぐ長く飛ばすためのコツや工夫を
教わりながら紙飛行機を作り飛ば
すことで，飛行機が飛ぶ原理を学
ぶことができました。 
今回の活動の感想を書いた外

立ふたばさん(４年)の作文が新聞
に掲載されました。ご一読ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１１月２１日(火)に，落語家さん

による出前授業が行われました。 
本校の卒業生で，吉本興業所

属の桂楽珍師匠にお越しいただ
き，落語家を目指したきっかけや
修行等の体験談等をお話ししてくださいました。また，扇子を
使った落語の仕草も教えていただき，うどんを食べる仕草な
どに児童が挑戦する体験もありました。 

楽珍師匠の軽妙な話し方や
仕草に，どの児童も聞き惚れて
いる様子がうかがえました。落語
の面白さを感じるとともに古典芸
能を体感することができ，児童に
とって大変有意義な時間となり
ました。 
 

 
 
 
 
【「徳之島の夢のある農業絵画」審査】 
町 長 賞   ５年  ○○ ○○ 
農業協同組合賞   ５年  ○○ ○○ 
南 西 糖 業 賞   ５年  ○○ ○○ 
共済組合長賞   ５年  ○○ ○○ 
奨 励 賞   ５年  ○○ ○○   ○○ ○○ 

                  ○○ ○○   ○○ ○○ 
                  ○○ ○○ 

 
【「税に関する標語（小学生の部）」審査】 
最優秀賞   ６年  ○○ ○○ 

学校賞も 
受賞しました！ 

○○○○さん(４年）の

作文が，南日本新聞

（令和５年 11月 27日

付）の『若い目』欄に掲

載されました！ 


